

ENZO SALEINE

ENTENTE SPORTIVE SEGRE HAUT ANJOU

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2017?

Enzo est un jeune joueur du Club ESSHA Hockey. Il est très investi dans l'arbitrage et souhaite s'orienter dans ce secteur. Agé de 17 ans, il participe à tous les stages de formation d'arbitre et est très motivé pour aller se perfectionner. Il est fiable, sérieux, écoute et est désireux d'apprendre. Depuis 3 saisons il a participé aux Championnats Nationaux U12 ans Départements et aux IL U14 et U16 ans. Il a arbitré plusieurs finales dans ces catégories. Il arbitre maintenant en Nationale 3 hommes et Nationale 1 Dames avec des arbitres confirmés. Il semble promis à un avenir intéressant et mérite d'être encouragé.

BASILE ARTHAUD

FOOTBALL CLUB DE LYON HOCKEY
Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2017?

Basile est un joueur de l'équipe 2 qui évolue en national 2, il coach et prépare soigneusement les entraînements des U12 (groupe de 35 joueurs). Lors de la saison 2016/2017 l'équipe qu'il a entraîné (U10) a fini championne de la région Auvergne Rhône-Alpes. Il fait partie des accompagnateurs lors des sorties de groupes. Basile arbitre les jeunes ainsi que la national 2. Ainsi il fait partie des espoirs de l'équipe 1 pour le FCL HC.